



6 Pièces

250 m²

Réf. V0167BX

1 470 000 €

Carignan-de-Bordeaux

Maison à vendre (33360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à seulement 15 minutes de Bordeaux, au cœur d'un village recherché sur la rive droite, cette splendide villa d'environ 250 m², présentée en co-exclusivité par John Taylor Bordeaux, vous attend. Elle dispose de toutes les commodités essentielles – crèches, écoles, transports en commun, commerces – et convient parfaitement à une vie de famille sereine. Établie sur une vaste parcelle d'environ 3000 m², cette propriété offre une vue panoramique exceptionnelle. La villa, de plain-pied, dispose d'un spacieux séjour cathédrale de 100 m², d'une cuisine semi-ouverte entièrement équipée, et de ...

Located just 15 minutes from Bordeaux, in the heart of a sought-after village on the right bank, this superb villa of approximately 270 sqm, exclusively offered by John Taylor Bordeaux, is waiting for you. Benefiting from all amenities – nurseries, schools, buses, shops – it is ideally situated for a fulfilling family life. Set on a generous plot of approximately 3000 sqm, this property offers breathtaking panoramic views. On a single level, the villa features a vast 100 sqm cathedral-style living room, a large semi-open fully equipped kitchen, and five bedrooms including a master suite with a ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

